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香港是全球人口最為稠密的城市之一。為此，維持安全可靠、效

率卓著的交通運輸系統，以切合社會人士進行經濟、社交和娛樂

活動的需求，是確保這個城市運作暢順的關鍵所在。交通諮詢委

員會負責就交通政策涉及的廣泛議題，以及有助本港持續發展並

關乎交通運輸的重要建議，向當局進言獻策。自一九六五年成立

以來，交諮會一直與政府緊密合作，致力達到這個目標。  

 

在二零零六及二零零七年，當局就各項主要的交通事宜諮詢交諮

會。委員以個人身分提供意見，協助政府制定切合市民需要的交

通策略。我謹藉此機會，向交諮會的全體同事衷心致謝；他們悉

力以赴，同心並肩，令交諮會的工作得以順利進行。展望將來，

我們會繼續向當局提出不偏不倚的意見，務求維持和發展完善的

交通運輸系統，以滿足公眾的訴求，並強化香港作為區域交通樞

紐的優勢。  
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